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Stellenangebote

Unser modernes Berliner Praxisteam mit Charme und enger Patientenbindung, zentral gelegen und gut erreichbar, sucht Mitarbeiter*innen mit einer langfristigen Perspektive, geregelten Arbeitszeiten mit freien Wochenenden und Abenden, persönlichen Weiterbildungsmöglichkeiten und marktgerechter, attraktiver Vergütung. (Kontakt: jungnickel@orthozentrumplus.de  •  0152 01540631)

Offene Stellen

 Kommunikations- und Organisationstalent in der orthopädischen Praxis (m/w/d)

 Medizinische Fachangestellte (m/w/d)

 Auszubildende zur medizinischen Fachangestellten (m/w/d)



 
 



 
                      
	
Kaiserdamm Berlin-Charlottenburg



Kaiserdamm 26 • 14057 Berlin
Tel.: 030 308 30 67 0 • Fax: 030 308 30 67 10 • Knochendichtemessung: 030 308 30 67 25
kaiserdamm@orthozentrumplus.de

Sprechzeiten:
 Mo bis Fr:  9 - 12.30 Uhr • Mo bis Do: 15 - 17.30 Uhr

D-Arzt Praxis: Zugelassen für Arbeits- und Schulunfälle
Bereitschaft Mo - Fr 8-18 Uhr 

Kinderorthopädie bei Dr. Hecker: Di 16 - 18 Uhr

Kontakt & Anfahrt


Termine direkt buchen






 
 

 
                      
	
GRUNEWALD Berlin-Wilmersdorf



Hohenzollerndamm 90 (Roseneck)
 14199 Berlin

Tel.: 030 825 90 45 • Fax: 030 825 90 47
 grunewald@orthozentrumplus.de 

Sprechzeiten:
 Mo Mi Do: 9 - 13 Uhr • 14 - 17:30 Uhr
Fr: 9 - 13:00 Uhr
sowie nach Vereinbarung

Kontakt & Anfahrt

Termine direkt buchen



 
 



 
                      
	Ihre Orthopäden in Berlin-Charlottenburg und Grunewald

Von Röntgen über Sportmedizin bis hin zur Wirbelsäulentherapie und Gelenkbehandlung erhalten Sie 
im orthozentrum plus von unseren Orthopäden umfassende Leistungen 
an den Standorten Grunewald und Charlottenburg.


	
 Dr. med. D. Wolter

Facharzt für Orthopädie 
und Unfallchirurgie

	
Dr. med. J. Müller-Foti

Facharzt für Orthopädie 
und Unfallchirurgie

	
Dr. med. M. Mainka

Facharzt für Orthopädie 
und Unfallchirurgie

	
Dr. med. St. Glasner

Facharzt für Orthopädie 
und Unfallchirurgie

	
Dipl. med. W. Hecker

Facharzt für Orthopädie 
und Unfallchirurgie




	
Dr. med. R. Baerwald

Facharzt für Orthopädie
und Neurochirurgie

	
Dr. med. A. Ellmer

Fachärztin
für Allgemeinmedizin

	
Dr. med. M. Lutze

Facharzt
für Neurochirurgie

	
Dr. med. S. Süss

Fachärztin
für Neurochirurgie

	 




 
 



 
                      
	


Diagnostik

Die Diagnostik ist in der Medizin enorm wichtig. Schmerzen, eines der häufigsten Probleme in der orthopädischen Praxis, sollten nicht nur symptomatisch behandelt werden. Zunächst muss die eigentliche Ursache exakt diagnostiziert und dann erst therapiert werden. Zur bestmöglichen Diagnostik verwenden wir in unseren Praxen die neuesten Technologien.

 Zu unseren Diagnostikmethoden



 
 

 
                      
	


Therapieformen

Man unterscheidet zwischen konservativen und operativen Therapieformen. Wir sind bestrebt, zunächst die Beschwerden mit konservativen Maßnahmen zu behandeln.

Im Folgenden werden die wichtigsten Therapieformen in der Orthopädie und Unfallchirurgie erläutert.

 Zu unseren Therapieangeboten



 
 

 
                      
	
Erkrankungen

Die orthopädischen Erkrankungen sind meistens mit Schmerzen und Funktionsbeeinträchtigungen im Bereich der Knochen, Gelenke und Muskulatur verbunden.

Im Folgenden beschreiben wir die wichtigsten orthopädischen und unfallchirurgischen Krankheitsbilder in einer für den medizinischen Laien verständlichen Form.

 Zu den Erkrankungen



 
 



 
                      
	
Spezialisierung Fußerkrankungen

 Fußerkrankungen und Therapieoptionen




Spezialisierung Sportmedizin

 Sportorthopädische Tätigkeitsbereiche




Spezialisierung Schulter

 Schultererkrankungen und Therapieoptionen



 
 

 
                      
	
Spezialisierung Osteoporose

 Informationen und Beratungstermine




Spezialisierung Wirbelsäule

 Minimalinvasive Wirbelsäulentherapie




Spezialisierung Ellenbogen

Therapieoptionen Tennis-Ellenbogen



 
 

 
                      
	
Spezialisierung Knieerkrankungen

 Knieerkrankungen und Therapieoptionen




Spezialisierung Achillessehne

 Achillessehnenschmerzen und Therapieoptionen



 
 




   


   

    
    
  
  



  
  





 
                      
	

orthozentrum plus – Ihre Praxen für Erkrankungen am Bewegungsapparat in Berlin 

Auf unserer Website wollen wir Ihnen einen kleinen Überblick über die Organisation unserer orthopädischen und sportmedizinischen Praxen in Berlin-Charlottenburg (Kaiserdamm 26) und Berlin-Wilmersdorf (Hohenzollerndamm 90 Roseneck) geben.

Unser Leistungsspektrum umfasst die Bereiche der medizinischen Diagnostik, der konservativen Therapie sowie ein weites operatives Spektrum.
 Unsere Spezialgebiete im operativen Bereich sind die Arthroskopie der Kniegelenke. Hierbei werden Meniskusschädigungen, Kreuzbandrupturen und Knorpelerkrankungen mit Spezialtechniken behandelt. Seit vielen Jahren führt Dr. Wolter diese OP Techniken durch, sodass man ihn durchaus als Kniespezialist bezeichnen kann. Ein weiterer operativer Schwerpunkt ist die Implantation von Endoprothesen des Kniegelenkes und des Hüftgelenkes. In den letzten 10 Jahren wurden mehrere 100 Knieendoprothesen und Hüftendoprothesen erfolgreich implantiert. Es werden Oberflächenersatzprothesen als auch Komplettprothesen verwendet. Wir operieren gewebeschonend und auch mit minimalinvasiven Techniken.

Ein weiterer komplexer Schwerpunkt unserer Praxis sind Fußprobleme und Fußschmerzen, diese werden bewertet und  mögliche Therapiepläne erarbeitet. Selbstverständlich findet auch eine differenzierte Beratung über die konservativen wie operativen Therapiemöglichkeiten statt. Die operativen Therapien reichen von rekonstruktiven Eingriffen bis hin zu symptomatischen, gelenkerhaltenden und belastungsstabilen Korrekturen und am Fuß.

Des Weiteren haben wir uns auf die minimalinvasive Therapie von chronischen Wirbelsäulenschmerzen und auf den Tennisarm einschließlich Schultergelenke spezialisiert. Hier wird seit Jahren erfolgreich die Stoßwellentherapie eingesetzt.

 
 



 
                                             Diagnostik
  	 3D/4D Wirbelsäulenvermessung
	 Knochendichtemessung bei Osteoporose
	 MRT – Magnet-Resonanz-Tomographie
	 Pedographie und Einlagenversorgung
	 Röntgen
	 Ultraschall – Sonographie

 
  
                                             Erkrankungen
  	 Fuß-Erkrankungen
	 Knie-Erkrankungen
	 Hüftgelenk-Erkrankungen
	 Schulter-Erkrankungen
	 Wirbelsäulen-Erkrankungen
	 Hand- und Handgelenk
	 Ellenbogen-Erkrankungen
	 Osteoporose
	 Achillessehne
	 Tennisarm • Tennisellenbogen

 
 

 
                                             Therapie
  	 Akupunktur
	 Applied Kinesiology
	 Arthrose Therapie – ACP®
	 Chirotherapie
	 Faszien-Therapie
	 Gelenkknorpel-Arthrose-Therapie
	 Gutachten und Atteste
	 Kinderorthopädie
	 Kinesiologisches Tape
	 Medizinische Lasertherapie
	 Minimalinvasive Wirbelsäulentherapie
	 Orthopädische Schmerztherapie
	 Pflegewohnheime - Altersmedizin
	 Physikalische Therapie
	 Sensomotorik – sensomotorische Einlagen
	 Sportmedizin / Sportorthopädie
	 Stoßwellentherapie

 
 

 
                                             Operatives Spektrum
  	 Ellenbogen- und Handchirurgie
	 Fußchirurgie
	 Kniegelenk-Arthroskopie
	 Kniegelenk-Endoprothese
	 Hüftgelenk-Endoprothese
	 Radiofrequenz-Thermodenervation
	 Schultergelenk-Arthroskopie
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